

Montpellier : quand la campagne se glisse au pied du sapin et sur les réseaux sociaux

À dix jours de Noël, Isabelle Perrein, candidate sans étiquette aux élections municipales de mars 2026, a décidé de devancer le Père Noël... et de laisser tomber les chaussettes et les chocolats.

Pendant **sept jours**, au pied du sapin installé **place de la Comédie**, Isabelle Perrein déposera chaque matin **un cadeau un peu particulier** : un engagement de campagne concret pour améliorer le quotidien des Montpelliéraines et des Montpelliérains.

Ici, pas de papier cadeau jetable ni de gadgets inutiles. Ces présents-là **ne fondent pas après les fêtes, ne se recyclent pas**, et surtout **ne s'oublient pas** : ce sont des engagements clairs, pensés pour durer **les six années du prochain mandat municipal**.

Une initiative joyeuse, décalée et symbolique, pour rappeler que la politique peut aussi surprendre, rassembler et redonner envie. Et si, cette année, le plus beau cadeau de Noël était... **l'espoir d'une ville encore meilleure** ?

Rendez-vous chaque jour, sur nos réseaux sociaux, pour découvrir le cadeau du jour.

Isabelle Perrein

Montpellier le mardi 16 décembre 2025

06 89 09 78 96
contact@isabelleperrein2026.fr



RETRouver
notre sécurité

RÉCONCILIER
les mobilités

GAGNER
le combat de la propreté

CONSTRUIRE
un cadre de vie durable

BOOSTER
l'économie et l'emploi

RÉACTIVER
l'ascenseur social